
第２４２回教育研究評議会議事要旨 

日 時： 令和５年７月１１日（火）１０：００～１１：３８ 

場 所： 事務局１号館４階 特別大会議室 

出席者： 谷澤、松野、進士、上西、葛、溝部、岡田、レール、石井、松永、鍋山、脇條、鷹岡、

有村、山中、篠田、山田、宮田、度会、杉井、古賀、稲葉、藤澤、横田、重松、中村、

山﨑、野垣、三上、荊木、加納、赤井 

オブザーバー： 土谷、三石 

 

議事に先立ち、有村経済学部長から、資料「経済学部の取り組み紹介 －学生参加型広報－」に

基づき、学部・研究科の目標達成のための取り組みについて、発表があった。 

 

議 題：  

 

Ⅰ．議事要旨の確認 

学長から、第２４１回の教育研究評議会議事要旨の確認があり、原案のとおり承認された。

 

Ⅱ. 報告事項 

１．工学部再編構想と亀山新キャンパス構想について 

学長から、工学部再編構想と亀山新キャンパス構想について、山口市と協議を開始した旨報

告があった。 

 

２．明日の山口大学ビジョン 2030 のマイルストーンについて 

松野理事から、明日の山口大学ビジョン 2030 の実現のため、主要施策ごとのマイルスト

ーンを設定したことについて、報告資料１に基づき説明があり、種々意見交換が行われた。 

 

 ３．THE 日本大学ランキング 2023 及び 2024 について 

松野理事から、THE 日本大学ランキング 2023 の結果について、報告資料２に基づき説明が

あり、THE 日本大学ランキング 2024 に向けて、今年度も実施予定である「学生調査」アンケ

ートへの協力依頼があった。 

 

 ４．山口大学基金寄附状況について 

進士理事から、山口大学基金寄附状況について、報告資料３－１に基づき説明があり、引き

続きの寄附依頼があった。また、葛副学長から、Yamaguchi University Giving Campaign の

実施結果について、報告資料３－２に基づき報告があった。 

 

５．令和４年度決算報告（部局長会議での現金２００億円について） 

   溝部理事及び西島財務部長から、第２３０回部局長会議での令和４年度決算報告に対する

質問について、報告資料４に基づき説明があった。 

 

 ６．DX 推進ニューズレターについて 

   樋口総務企画部長から、DX 推進ニューズレターについて、報告資料５に基づき報告があっ

た。 

 

 ７．その他 

 （１）若者定着促進室「地域人材育成事業」のクリアファイルについて 

   進士理事及び重松若者定着促進室長から、「地域人材育成事業」で作成したクリアファイル

等について説明及び各学部での配布について協力依頼があった。 

 

 

 



 

Ⅲ．その他報告事項 

学長から、以下の事項について、資料を確認いただきたい旨説明があった。 

１．教員選考報告について 

 

２．国際交流協定について 

 

 

【配付資料】 

＜参考資料＞ 

 経済学部の取り組み紹介 －学生参加型広報－ 

 第２４１回教育研究評議会議事要旨（案） 

 

＜報告資料＞ 

１   明日の山口大学ビジョン 2030 のマイルストーンについて 

２   THE 日本大学ランキング 2023 及び 2024 について 

３－１ 山口大学基金寄附状況について 

３－２ YAMAGUCHI UNIVERSITY GIVING CAMPAIGN 

４   令和４年度決算報告（部局長会議での現金２００億円について） 

５   DX NEWS LETTER VOL.5 

６   （机上配布）若者定着促進室「地域人材育成事業」のクリアファイル 

 

＜その他報告事項＞ 

１   教員選考報告書 

２   国際交流協定について 

 


